



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	27/02/2024	LEGISLATIVO

Presenta Morena solicitud de juicio político en contra del ministro Pérez Dayán

La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, presentó una solicitud de juicio político en contra del ministro Alberto Pérez Dayán, quien emitió el voto de calidad con el que la Suprema Corte de Justicia de la Nación invalidó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica promovida por el Ejecutivo federal. A través de su cuenta en la red X, la legisladora señaló que la solicitud la presentó en nombre de los diputados de Morena y en contra de lo que llamó, un proceso irregular del Ministro.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3864?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3864&authkey=!ACfxRuyhMLRp42w&ithint=video&e=oq6NGj>